
Empresa

Healthcare Activos ficha en Natixis a su nuevo responsable financiero

Juan Pedro Vergara se incorpora al vehículo de inversión del ex consejero delegado de Sarquavitae como director de finanzas, tras haber ejercido como director del banco Natixis en España y Portugal.

A. Escobar
16 oct 2018 - 04:54



Healthcare Activos vuelve a *saltar a la palestra* del mercado inmobiliario español. Si la semana pasada se desvelaban los planes de inversión de la firma previstos para lo que queda de 2018, con la previsión de más de 22 activos, ahora la firma del ex consejero delegado de Sarquavitae ha decidido reorganizar su cúpula directiva con un nuevo responsable financiero.

Según fuentes del sector, la firma creada por Jorge Guarner ha designado a Juan Pedro Vergara como nuevo director financiero. Por el momento se desconoce qué afectación puede tener en el que hasta ahora ha ejercido las funciones de responsable de este departamento, Enrique Palau.

Vergara, que es licenciado por la Universidad Pontificia Comillas Icade y PDD por

Iese, ha trabajado para la consultora internacional Management Solutions desde 2005 a 2008, compañía con representación en más de quince países.

Responsable en la banca privada
El nuevo responsable financiero en Healthcare Activos ha desarrollado su carrera profesional en la entidad financiera Natixis, empresa creada en 2006 como resultado de la fusión de las operaciones de gestión de activos e inversión de Natexis Banque Populaire e Ixis Groupe Caisse d'Épargne.

En Natixis, Vergara ha asumido las responsabilidades de asociado, entre los ejercicios 2008 y 2013, y **los cargos de vicepresidente y director de la firma en el mercado español y portugués**, entre 2014 y diciembre de 2017 y entre enero de 2018 hasta octubre, respectivamente.

Lo que se sabe hasta la fecha es que la dirección de Healthcare Activos está compuesta, además de por Jorge Guarner, por Olga Alonso como jefa de operaciones; Miki Domenech, como director de inversiones; Ramón Gallofré, como director de operaciones, y Thierry Ignoin, que se encarga de la parte de asesoramiento legal.

Healthcare Activos entró en el sector hospitalario a principios de octubre tras una operación con Quirón

El fichaje trasciende después de que a principios de octubre Healthcare Activos adquiriese su primer centro hospitalario, concretamente en la localidad gaditana de Palmones, en una operación llevada a cabo con el grupo Quirón.

Los siguientes pasos para la compañía de Guarner tienen que ver con dos proyectos en Cataluña. **Healthcare Activos ha empezado ya la reforma de dos centros residenciales, uno ubicado en Cerdanyola del Vallès y el otro en Igualada**. Ambos estarán totalmente operativos a partir del año que viene.

Tras los centros catalanes, la empresa pondrá en marcha en la segunda mitad de 2020 la residencia Amézola, con capacidad para 140 camas y con una superficie de 8.315 metros cuadrados, que estará ubicada en Bilbao. Precisamente es en 2020 cuando la empresa tiene programado su salto al Mercado Alternativo Bursátil (MAB).